
ISTITUTO COMPRENSIVO COMO BORGOVICO

CONSIGLIO Di ISTITUTO

VERBALE N" 6

ln data 26 glugno 2014 alle ore 19.00 presso 1a Scuola Secondaria di primo grado

"Ugo Foscolo" si riunisce il Consiglio d' lstituto con i1 seguente o. d. g. :

1. Approvazione verbale seduta precedentei
2. Yariazroni programma annuale 2014 (relaziona DSGA);

3. Assicurazione volontaria e Mensa Scuola Secondaria 1o grado a. s. 2014-15;

4, Relazione finale a. s. 2013-14;

5. Calendario scolastico a. s. 2014-L5:
6. Eventuali e varie.

Sono assenti i signori Mitaridonna, Sanfilippo, Testoni, Sartori e Gabaglio.
È presente fino a1le ore 20.15 la DSGA signora Colombini.
Alle ore 20.30 si allontantano i signori Calandra e Selis.

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente.

I1 verbale de1la seduta precedente è approvato all'unanimità, con 1'astensione
di Licandro e Calandra, assenti alla precedente seduta - DELIBERA N' 30.

2. Yariazioni programma annuale 2074.

La DSGA illustra Ie variazioni a1 progranma annuale (v. all. 1). In relazione alla
+ifr* resasi disponibil+ d+p'*'' i1 Ì:*g*meni+ deLla Scu+l-a li{+ntes;ori Ì:+l' l-'ut-iLizzti
della palestra, i docenti di Tavernola si attiveranno per procedere agli acquisti
di materiale per 1a palestra stessa. Le variazioní sono approvate - DELIBERA N" 31

3. Assicurazione volontaria e Mensa Scuola Secondaria 1" grado a. s. 2014-

I5.
La DSGA teLaziona in merito alla procedura d'appalto della Mensa: ha partecipato
solo Aclichef, con ribasso de1 15,19o/o rispetto alla base d'asta. 11 costo a

pasto sarà di € 4, 50, a1 quale andrà- aggiúnto il costo dell'assistenza da parte

dei docenti (compenso forfettario annuale di € 500 per 1 ora settimanale e €
1. m0 per 2 ore settitnanali); sl prevede'un costo pro capite di € 1,50.

Si delibera 1'appalto ad Aclichef per ùn anno, con costo complessivo a pasto per

ogni alunno di € 6, 00 - DELIBERA Nl" 32

Anche per 1'Assicurazi.one volontaria ha partecipato al bando una sola società -

Ambientescuola di Milano - con unf offerta di € 6,00 ad alunno (rispetto ai 6, 10

dello scorso anno). Le prestazî.ont erogate 1o scorso anno sono risultate
soddisfacenti e.1'offerta è approvata all'unanimita - DELIBERA N' 33

:'
La Dirigente chiede di anticipare un, punto delle Eventuali e varte che prevede

il coinvolgimento della DSGA, in modo da consentirle poi di lasciare 1a seduta.

6. Eventuali e varie
- Richiesta del1a Scuola Montessori di ut-iLizzo della Palestra di Tavernola per

6 ore settimanali di 60', come già avvenuto nel corrente a. s., in subordine alle



esigenze del1a Scuola Primaria e Secondaria di Tavernola. I1 Consielio delibera
1'accoglimento de1la richiesta alle stesse condizioni dello scorso anno (C t. OOO

* spese di pultzia palestra e spogliatoi), con pagamento entro fine gennaio
2015, DELIBERA N' 34

4 Relazione finale a. s. 2013-14;
La Dirigente chiede se ci sono domande o osservazioni relative alla sua

relazione annuale, inviata a tutti i membri de1 Consiglio congiuntamente alla
Convocazione de1la presente seduta. La signora Bertolotti esprime i1 suo

apprezzamento per 1'attività de11a scuola dell' infanzia e de11a scuola primariai
esprime invece qualche perplessi.tà su alcuni aspetti della scuola secondaria, in
particolare sottolinea la scarsa disponibilita da parte di alcuni docenti a

mettersi in discussione e confrontarsi sul piano didatticoi evidenzia come la
classe terza di Tavernola sia giunta all'esame di stato senza aver svolto
simulazioni de11e prove e come per qualche materia ci sla stata una sola
valutazione orale in tutto i1 quadrimestre. 11 signor Marelli dice invece che 1a

sua esperienza in sede 1o scorso anno è stata eccellente anche su questo fronte,
e anche la sj"gnora Marchesotti dichiara che la classe di suo fielio quest'anno
in sede ha svolto simulazioni di tutte 1e prove d'esame.

La prof. Lietti sottolinea che come docenti sono stati presi accordi in questo

senso, e che il fatto che alcuni docenti non rispettino tali accordi esula
purtroppo dalle possibilità di controllo del Consiglio d'Istituto e de1 Collegio
UOC€fill 1r e Sempfe impo-i-LanLe ui-r ccinvol8lmefiIo oel genllorl 5U quesii aspeiil
ne11'ambito dei Consigli di classe. La Dirigente dichiara che comunque ne1

prossimo Collegio Docenti renderà partecipi tutti i docenti di queste
osservazi oni.
I genitori sottolineano f importanza e il valore educativo di una visita
d'ístruzione di piu giorni a conclusione dei due cicli di istruzione. La prof.
Lietti evidenzia come in alcuni casi i Consigli di classe abbiano deciso di non

effettuarla anche in considerazione delle difficoltà economiche di molte
famÌglie. I1 signor Marelli invita a. privilegiare mete anche vicì.ne e poco

costose, e ad evitare invece visite anche di un solo giorno ma che implicano
lurrghe trasferte in autobus.

Si rileva un errore materiale nella relazione finale relativo al no di sezioni
della Scuola Raschi, che sono 3 e non 4. La Dirigente prende atto ed effettuerà
1a correzione. Sottolinea poi 1a situazione numerica abbastanza difficlle per 1e

prossime prime medie: per la classe a settimana corta sarebbero previsti 29

alunni + 3 ripetentii i1'problema di classi cosÌ numerose è legato al fatto che

i1 numero di classi autorízzate è legato ai numeri complessivi della scuola, sui
quali i parametri vengono applicati.,a prescindere dalle suddivisioni di sede

(Foscolo - Tavernola) e di organrzzazione del tempo scuola (settimana crsrta -

settimana lunga - corso musicale).

Il signor Selis, al suo ultimo Consiglio -d'Istituto, ringrazra i1 resto del



Consiglio per i1 lavoro svolto in questi anni e invita a continuate ad operare
con fiducia e spirito costruttivo.

5. Calendario scolastico a. s. .2014-15.

La Dj.rigente dà la parola alla docente Licandro, che ha partecipato in sua vece

alla riunlone in Comune su questo argomento.

Sono state definite 1e date di inizio e fine anno scolastico: venerdl 12

settembre e lunedt 8 giugno (senza attività pomeridiana) per 1e Scuole primaria
e Secondarial venerdi 5 settembre per 1a Scuola delf infanzial in queste

giornate di inizro e frne nan è prevlsto i1 servizio urensa. Ssno stati inoltre
definite 1e seguenti giornate di sospensione de11e attività scolastiche oltre ai
giorni di vacanza deliberati a livello regionale: lunedi 22 dicembre, sabato 2

maggio e lunedÌ 1 giugno.

Si propone che nella Scuola Primaria e Secondaria 1a prima settimana (dal 15 al
20) preveda solo 1e attività antimeridianel nella Scuola Primaria con

attivazione del servizio mensa, ne1la Scuola Secondaria senzai per le classi a

settimana corta la maggioranza de1 Consiglio si esprime a favore del fatto di
non svolgere lezionj. nei sabati 13 e 20 settembrei per la Scuola delf infanzia i
docenti chiedono per le prime settimane la seguente articolaztone orarLa, per

consentire compresenze fra i docenti e quindi un migliore servizio di
accoglienza: venerdl 5 termine de11e attività alle ore 12; prima settimana dalle
ore 7,45 alle ote 14, con mensa, seconda settimana da11e ote 7,45 alle ore 15,45
(quindi senza la nona ora).
i1 Corisigiio a maggior-ai-iza apprúva 1'a-r:iicolazione oraxia súpr-ó descriita.
DELIBERA N' 35 a maggioranza.

' 6. Eventuali e Varie.
- La prof. Lietti illustra Ia bozza di progetto redatta da commissione congiunta
Scuola Primaria e Secondaria (u. ail. ) per estendere I'inizio del corso musicale

alla Scuola Primaria, su1la base di quanto previsto da1 DM 8i due sono le Scuole

della provincia di Como che sono state individuate come possibili sedi di questa

sperimentazione e sono state invitate a presentare un progettol la scuola i1 cui
progetto sarà approvato vedrà I'assegnazione di. possibili risorse aggiuntive. I1
Conbj.elio d'Istituto da la sua approvazíone.
DELIBERA N" 36

- La Dirigente illustra il problema del parcheggio: nonostante i numerosi

interventi e richiami permane la consuetudine di'parcheggiare al di fuori degli
spazi previsti, impedendo 1'eventuale accesso di nezzi-di soccorso e creando spesso

disagl alle attivltà scolastiche. Rlti.ene pertanto indispensabile che a settembre

sl proceda a redigere un regolamento preciso su11'utiLizza degli spazí disponibili,
con vincoli che impegnino tutti a rispettarlo (prevedendo anche la possibilità di
rimozione dei veicoli parcheggiati in modo irregolare). Dichiara che fino ad oggi è

stata consuetudine gradita ma non pretesa quella di riservare un posto per

Dirigente e DSGA; bisognerà decidere se contiluare tale consuetudinei il personale

ATA ha inoltre avanzato la proposta che si preveda'una proporzione fra posti loro
riservati e posti riservati. ai docenti, tn relazióne al numero di unità in



servi.zÍo; il signor Benzoni evidenzia come sia importante, nel calcolo dei posti
, effettivamente disponibili, fare una verifica con il responsabile della sícurezza,

11 problema sarà comunque affrontato nel mese di settembre.

- La Dirigente comunica che inizierà a breve il 1" lotto dei. lavori alla facciata
della Scuola Pri.maria di via Sinisaglia.

, - Si comunica il nome del nuovo medico scolastico: dott. Andrea Angelo Bordiga.

i,. - La Coop Lombardia presenta il consueto progetto di raccolta bolli.ni, con adesione

: entro giugno. L'adesione è approvata a maggioranza.

. DELIBERA N" 37 a maggioranza.
i Alle ore 21,30 1a seduta o tolta

La segretaria
Silvia Tuja

5,Lu,*ll*

La Presidente
Anna Bertolotti

CI^*^b'hM,
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Prot. n. 2528/C14a Como, 10 giugno 2014

. AI CONSIGLIO D'ISTITUTO
ISTITUTO COMPRENSIVO COMO BOHGOVICO

Qg g-elte ; yq{ia-zi gn#Stqrrri al Prog ramma Ann sa le 201 4

VISTO

vtsTo

IL DIRIGENTE SCOLASTICO

ll programma annuale per l'esercizio finanziario 2014, approvato dal Consigtio di lstituto nella seduta

del 11 febbraio 2014

l'art, 6 cornma 1 e 2 del D,l. n' 44 del "1" febbraio 2001

C0N$IDERATO eHE occorre modificare ilprogramma annuale 2014

PROPONE

Si prCIpongono, inoltre,
spesa complessiva.

e dei progetti senza variazíone della

STIC-CI

diapportare la seguente VARIAZIONE/STORNO al programma annuale 2014

ENTRATÉ
Annroneltr - unce - Sottovoce

PREVISIONE
INIZIALE

MODIFICHE
PRECEDENTI

MODIFICA
ATTUALE

PREVISIONE
DEFINITIVA

0af otlos Fondi relativi aiia L'440197'FÚF e

Formazione
Miur nota Prot. n' 2516 del21/3 Per
incremento Otferta Formativa

é, f \f\)r'tl' é. t O\tr+tr

m [otloo Finanziamenti USF/USP -Nuove

tecnologie e Disabilità
Miur nota Prot. n.2838 del 1i4
{inanziamento Centri Territoriali di
SuPPorto

10.936,00 10.936,00

ls-los Altri non vincolati' 
Finanziamento Mdntessori utilizzo
Palestra Tavernola

1.000,00 1.000,00

14.699,46

SPESE
Arrnracetrr - vnÈig - SottovOGg

PREVISIONE
INIZIALE

MODIFICHE
PRECEDENTI

MODIFICA
ATTUALE

PREVISIONE
DEFINITIVA

AÓi Funzionamento amministrativo
oenerale

21.832,95 1.018,46 22.851,41

A02 --- Funzionamento didattico- ggllqpig 11.447.01 2,745,00 14,192,01

P04 C.T.S. - Nuove Tecno,logie.e
disabilità

10.936,0C 10.936,00

14.699,46

stcrni internifra le sottovoci delte singole

IGENTE
A


